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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

第 3150 例会（41号）　2019 年５月 16 日（木）晴

外部卓話SPEECH

　３月に開かれた RYLA研修会に
参加しました。初日は４人の方の講
演を聴きました。福島青年会議所第
53 代理事長の高橋美博さんからは、
リーダーシップとは何かについて

お話しいただきました。どのようにするかという方
法ではなく、どういう人間であるかが大切と教わり
ました。相手を尊重し、気遣いができることなど在
り方がリーダーとして必要です。快フィットネス研
究所長吉井雅彦さんからは健康について聞きました。

　私は 2003 年から 2008 年まで６年
間、ローターアクトクラブに在籍し
ていました。クラブ幹事、地区幹事、
クラブ会計を経験しました。かけが

えのない仲間ができました。卒業して 10 年以上にな
りますが、いまだに仲間と交流しています。多種多
様な職業の方がいらっしゃいます。
　在籍中はさまざまな活動をしました。地域の公園
の清掃や盲導犬の普及、テーブルマナー講習、児童
養護施設の訪問など多岐にわたります。活動に当たっ
て、関係機関との事前調整など段取りをするというこ
とが貴重な経験でした。クラブ幹事の時はロータリー
クラブのみなさんに例会の出欠確認やメンバー間の
橋渡しの仕事もあり、大変勉強になりました。地区
幹事では、エコに着目して「この手でつなごう青い星」
というテーマを設けました。大会テーマとして「今、
私たちにできること」と掲げ、「うつくしま、ふくしま。
ゴミゼロ運動」を展開しました。ロータリーのみなさ

経験を社会貢献に生かしたい

感謝の気持ちを忘れずに

医療創生大教養学部４年
� 吉　田　史　也 様

いわき平ローターアクトクラブ卒業生
いわき市立豊間保育園主任
� 松　崎　利　香 様

座って仕事をしている人は30分に一度は、立ち上がっ
て体を動かすことが大事だそうです。踵に重心を置
いて生活することも体にいいということです。東日
本国際大の吉村作治学長からはエジプトでの研究の
中身をお聞きしました。最後に福島ユナイテッド FC
の鈴木勇人代表からは震災からの復興にユナイテッ
ドFCがどのように活動してきたかを聞きました。
　２日目はグループディスカッションでした。私の
グループはリーダーシップを説明するために大きな
木を描きました。根が人間関係であり、幹が思いや
りです。幹からコミュニケーション力、傾聴力、観
察力、責任力という枝が伸び、そこに協調性とか人
材育成に関わる葉が生えるというものです。学生だ
けでなく、経験を積んだ社会人の方とも話し合う中
で、考え方の違いや思ったことをはっきり口にでき
ることを学べました。今回の研修で学んだことを社
会貢献に生かしていきたいです。

んにご協力いただく中で、等身大の中で最大限のこ
とをするというこを学びました。十代後半から二十
代は、与えられた仕事で精いっぱいで、自分からやっ
てみることがなかなかできません。ローターアクトで
は自分で考えて行動することをたくさん経験させて
いただきました。入会していなければ、この経験はで
きませんでした。福島学院大と桜の聖母短大にもロー
ターアクトクラブがあり、地区の集まりでは学生さん
の若い感性、前向きな取り組みも学べました。
　ロータリーのみなさんから大切な予算をお預かり
していますので、どのように有効に使うかを考えて行
動しました。そして、かけがえのない出会いをいただ
き、人を頼ること、助けること、助け合うことという
協力態勢、仲間意識を学びました。人と人との関わ
り方、仕事の在り方、人をまとめる姿勢を学ばせてい
ただきました。
　社会人として中堅職員になった今、ローターアクト
で学んだことが役に立っています。ローターアクトで
は考える力、学ぶ力、決断する力、頼る力、伝える力、
協力する力を培うことができると思っています。これ
からのいわきを担う若者にもこのような貴重な経験
ができるようにしていただければ幸いです。貴重な経
験をさせていただき、本当にありがとうござました。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　三瓶和秀　　村田祐二

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（代理・黒須幸雄会員）

♥関口武司さん（松崎利香様、吉田史也様を歓迎し
て、卓話宜しくお願いします）♥有賀行秀さん（卓
話よろしくお願いします）♥越智正典さん（結婚祝
有りがとうございます）♥山崎洋次さん（本日、本
学教養学部４年吉田君が研修会の報告をいたします）
♥伊藤盛敏さん（吉田さん、松崎さん、卓話よろし
くお願いします）♥清水和政さん（伊藤さん卓話宜
しくお願いします）♥佐々木貢一さん（青少年奉仕
委員会伊藤委員長よろしくお願いします）♥黒須幸
雄さん（R・Cゴルフコンペ優勝）♥郡二三子さん（黒
松植林ご苦労様でした。吉田さん、松崎さん有難う
ございます。）� 以上９件

委員会報告 ･会員報告

◆出席委員会（五十嵐敦副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
５月 16 日 51 名 26 名 ―

　11 日の海岸林再生事業、お疲れ様
でした。４年前から毎年２回実施して
います。これまでに 600 本のクロマツ
の苗木を植えました。クロマツにはマ
ツクイムシという天敵がいます。マツ
クイムシに抵抗力の強い苗木を植える

必要があります。茨城県の林業の団体が抵抗性の強
い苗木を開発していて、プロジェクトではこれを使用
しています。これまでに７年間で述べ 8,000 人のボラ
ンティアが 2万本を植えています。当クラブでも今後
も継続していきますので、よろしくお願いします。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�いわき平東RCより会報が届きました。
⃝�各委員会の委員長は６月６日のクラブ協議会で委
員会報告をお願いします。

◆ロータリー財団委員会（越智正典委員長）
　有賀行秀さん、阿部弘行さん、五十嵐敦さん、黒
須幸雄さん、佐々木貢一さん、越智正典さん。
� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（代理・越智正典会員）
　有賀行秀さん、阿部弘行さん、山崎洋次さん、黒
須幸雄さん、佐々木貢一さん。� 以上５件

◆佐々木貢一副幹事
　18日に福島市で地区大会が開催されます。阿部次
年度会長ら６人が参加します。
◆雑誌委員会（代理・有賀行秀幹事）
○ロータリーの友５月号の見どころ読みどころ
　横組　14 ～ 17ページ　�考えよう、海洋プラスチッ

クごみ
　縦組　４～８ページ　愛があるなら𠮟りなさい
　　　　９～ 12ページ　�23年間例会出席率100％　

八戸東RC
◆海岸林再生活動
　５月11日にふれあいの森で実施しました。会員に
加え、トヨタカローラいわき、常陽銀行、水戸証券
の社員のみなさんも参加してく
ださり、総勢約40人で実施しま
した。約２時間の作業で、雑草
を刈り取り、クロマツの苗木約
70本を植樹しました。

越智　正典さん
（５月20日）

★ 結婚祝

司会：有賀行秀幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（黒須幸雄会員）〕

黒須幸雄会員

★本日の例会案内　５月23日（木）12：30 ～
　　会員卓話　福島民報社いわき支社長　鈴木俊哉会員
　　　お食事メニュー＝銀鱈の西京焼き　筍ご飯
★次回の例会案内　５月30日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　　いわき分区次年度ガバナー補佐　上村直人様
　　　お食事メニュー＝金目鯛と帆立のポワレ トマトソース


